

## Mit der Fähre über den See und weiter auf den Ächerlipass

WÜRENLINGEN – Die 30 Teilnehmenden an der Augusttour von Töff Touren Würenlingen starteten am Montagmorgen bei strahlendem Sonnenschein auf Ihre Tagestour über den Mutschellen und den Albispass führte die von Marcel geplante Tour zum Morgenkafi im Restaurant Schöneegg in Heisch.

Die Fahrt über Allenwinden und den Zugerberg bot auf der ganzen Strecke einen phantastischen Blick hinunter auf den Zugersee. Auf kurvenreichen Nebenstrassen erreichten die Biker Gersau, wo sie ihre Töffs auf die Fähre verladen durften. Die 20minütige Überfahrt bot Erholung für den Kopf und das Gesäss. Von Beckenried führte die Tour nach Dallenwil und von dort über die steilen Flanken zum Restaurant Waldegg in Wirzweli. Wohlgestärkt nahmen die Senioren und Seniorinnen die attraktive Route über den Ächerlipass, hinunter nach Kriens und weiter über den Glaubenberg unter die Räder. Bei dieser heissen Witterung war ein Trinkhalt auf dem oberhalb von Staffelbach sehr willkommen. Via Rapperswil und Veltheim gelangte die Gruppe wohlbehalten in den Frohsinn zum Schlusstrunk. Die nächsten Ausfahrt findet am 2. und 16. September ins Eriztal statt. Alle weiteren Angaben unter [www.toefftouren-wuerenlingen.ch](http://www.toefftouren-wuerenlingen.ch)